

**11538** *RESOLUCIÓN de 6 de mayo de 1986, de la Subsecretaría, por la que se notifica a los interesados la interposición de recurso contencioso-administrativo contra el Acuerdo de Consejo de Ministros de 11 de abril de 1986, por el que se da cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 62 y 68.2 de la Ley 46/1985, de 27 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1986, y a lo establecido en la disposición transitoria tercera, 2 de la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio, reguladora del Derecho a la Educación.*

Ante la Sala Tercera del Tribunal Supremo, y por el procedimiento previsto en la Ley 62/1978, de Protección Jurisdiccional de los Derechos Fundamentales de la Persona, se ha interpuesto, por la Confederación Española de Centros de Enseñanza, recurso contencioso-administrativo número 157/1986, contra el Acuerdo del Consejo de Ministros de 11 de abril de 1986, por el que se da cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 62 y 68.2 de la Ley 46/1985, de 27 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1986, y a lo establecido en la disposición transitoria tercera, 2, de la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio, reguladora del Derecho a la Educación.

Lo que, en cumplimiento del artículo 8.2 de la citada Ley 62/1978, se hace público a efectos de notificación a todos los interesados y al objeto de que puedan comparecer ante dicha Sala en el plazo de cinco días.

Madrid, 6 de mayo de 1986.—El Subsecretario, José Torreblanca Prieto.

## MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

**11539** *ORDEN de 14 de marzo de 1986 por la que se clasifica la Fundación «Esteban», instituida en Zaragoza como beneficencia particular.*

Visto el presente expediente en el que se solicita la clasificación de la Fundación «Esteban», instituida y domiciliada en Zaragoza, de carácter benéfico-particular, y

Resultando que por don Pedro Laguna Aranda se ha deducido ante la Dirección Provincial de Trabajo y Seguridad Social de Zaragoza, con fecha 17 de diciembre de 1984, escrito solicitud de que sea clasificada como de beneficencia particular la Fundación «Esteban», instituida en Zaragoza por doña Teresa Burgad Fustero y 12 más, según documento público otorgado ante el Notario de dicha capital don Alejandro Díaz Cabezedo el día 7 de diciembre de 1984, que tiene el número 6.094 de su protocolo y que se acompaña en primera copia;

Resultando que entre los documentos aportados al expediente por el peticionario obran los siguientes: Copia de la escritura de constitución de la Fundación, Estatutos, relación de los bienes que constituyen su patrimonio y copia de la escritura de rectificación anulando los Estatutos y sustituyéndolos por otros;

Resultando que los fines primordiales consignados en la escritura fundacional y reflejados en los Estatutos son: La presentación de ayuda y colaboración a personas físicas, a Centros, Instituciones y Organizaciones dedicadas a la asistencia, protección o rehabilitación de enfermos alcohólicos y drogadictos, subnormales, al cuidado y asistencia de ancianos o desamparados y prestaciones a guarderías infantiles necesitadas de carácter benéfico-social;

Resultando que el Patronato de dicha Institución de beneficencia privada se encuentra constituido por doña Teresa Burgad Fustero, don Fernando Gómez Burgad, don Federico Laguna Aranda, don Manuel Otal Lata, don Alfonso Castro Navarra, don Vicente Latorre Castellero, don Alfredo Pina Boch, don Eladio José Herrero Martínez, don Daniel Usaín Aragüel, don Octavio Tapia Beul, don Manuel Sastron Naudé, don Angel García Lajoya y don Ricardo Bergúa Franca, que en cuanto a las personas que han de suceder a los integrantes del Patronato, en la escritura fundacional se establece que sean nombradas por el plazo de tres años, pudiendo ser reelegidos, elección que se realizará por mayoría de dos tercios de los miembros del Patronato, no habiendo exonerado a dicho órgano de Gobierno de la obligación de rendir cuentas y formular presupuestos;

Resultando que el valor de los bienes adscritos a la Fundación asciende a 12.000.000 de pesetas, y se encuentra integrado por metálico depositado en la cuenta número 3.282-80, del Banco Central, Agencia 7 de Zaragoza, a nombre de la Fundación, según consta en el expediente;

Resultando que la Delegación Territorial de este Departamento de Zaragoza eleva a este Ministerio el expediente por ella tramitado y lo acompaña de un índice en el que constan numerados los documentos que lo integran, siendo el último de ellos el informe que evacua la propia corporación, el que manifiesta que se han cumplido las normas y requisitos legales, habiéndose concedido el preceptivo trámite de audiencia, sin que durante el mismo se haya formulado reclamación alguna, por lo que es del parecer de que procede acceder a la clasificación solicitada, al reuñir la Fundación las condiciones previstas en la legislación vigente sobre esta materia y puede cumplir el objeto que persigue con sus propios bienes;

Resultando que, sometido el expediente al preceptivo informe de la Asesoría Jurídica de este Departamento, es facilitado en el sentido de que procede su clasificación, si bien ha de tenerse en cuenta que: En cuanto al destino de los bienes en caso de disolución de la Fundación el artículo 16 de la Ley de 20 de junio de 1849, General de la Beneficencia, señala que en este supuesto se incorporarán a otro establecimiento de Beneficencia, en cuanto al ámbito personal de actividades de la Fundación, por aplicación del artículo 6.º de sus Estatutos, al exceder de los límites e intereses propios de una sola Comunidad Autónoma permite atribuir la competencia clasificatoria al Estado, dentro de la Administración estatal.

Vistos el Real Decreto y la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, los Reales Decretos de 4 de julio y 29 de julio de 1977, 30 de junio de 1980, 6 de marzo y 27 de noviembre de 1981, 8 de abril de 1985 y la Orden de 20 de abril de 1983;

Considerando que, si bien el artículo 11 del Real decreto de 14 de marzo de 1899, y el artículo 7.º facultad primera de la Instrucción de Beneficencia, de igual fecha, confiaba al Ministerio de la Gobernación el Protectorado de todas las Instituciones de Beneficencia particular que afecten a colectividades indeterminadas y que por esto necesitan de tal representación; los Reales Decretos de 7 y 29 de julio de 1977, 30 de julio de 1980, 6 de marzo y 27 de noviembre de 1981 y 8 de abril de 1985, por los que se ha venido a reestructurar la Administración del Estado, vincula a este Ministerio de Trabajo y Seguridad Social tal función tutelar.

Considerando que esta Dirección General es competente para resolver el presente expediente, en uso de las facultades que en orden al ejercicio del Protectorado del Gobierno sobre las Fundaciones benéfico-privadas tiene delegadas del titular del Departamento por el artículo 3.º, apartado b) de la Orden de 20 de abril de 1983, en relación con la disposición adicional segunda del Real Decreto de 30 de junio de 1980 y el artículo 7.º, facultad primera de la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, que reconoce al mismo las atribuciones precisas en cuanto a la clasificación de Fundaciones benéfico-privadas;

Considerando que, conforme previene el artículo 14 de la Instrucción, de 14 de marzo de 1899, al promotor de este expediente de clasificación se encuentra legitimado por tener el carácter de representación legal de la Fundación, según consta en la documentación obrante en el expediente;

Considerando que, el artículo 4.º del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, dice que son de beneficencia particular todas las Instituciones creadas y dotadas con bienes particulares y cuyo Patronato y administración haya sido reglamentado por los respectivos fundadores, circunstancias todas ellas que concurren en el presente expediente;

Considerando que el capital fundacional, de un valor, aproximado, de 12.000.000 de pesetas (cuya composición se detalla en la relación autorizada que obra en el expediente), se estima, como recoge el artículo 58 de la Instrucción, suficiente para el cumplimiento de los fines benéfico-asistenciales señalados a la Fundación, cuales son: La prestación de ayudas y colaboración a personas físicas, a Centros, Instituciones y organizaciones dedicadas a la asistencia, protección y rehabilitación de enfermos alcohólicos o drogadictos, subnormales, al cuidado y asistencia del anciano y desamparado y prestaciones a guarderías infantiles necesitadas y de carácter benéfico-social;

Considerando que el Patronato se encuentra integrado por las siguientes personas: Doña Teresa Burgad Fustero, don Fernando Gómez Burgad, don Federico Laguna Aranda, don Manuel Otal Lata, don Alfonso Castro Navarra, don Vicente Latorre Castellero, don Alfredo Pina Boch, don Eladio José Herrero Martínez, don Daniel Usaín Aragüel, don Octavio Tapia Beul y don Manuel Satrón;

Considerando que dicho Patronato queda obligado a rendir cuentas al Protectorado del Gobierno, y siempre a justificar el cumplimiento de las cargas de la Fundación cuando fuese requerido al efecto por el Protectorado.

Este Ministerio ha tenido a bien:

Primero.—Que se clasifique como de beneficencia particular para la Fundación «Esteban», instituida en Zaragoza.

Segundo.—Que se confirme a los señores doña Teresa Burgada Fustero, don Fernando Gómez Burgada, don Federico Laguna